

# ストック効果 舞鶴若狭自動車道

平成26年7月全線開通

～若狭さとうみハイウェイ～

## 企業立地の活性化、地域雇用の拡大

- 平成27年度以降の企業立地(新設・増設)は9件、約1,000人の新規雇用があります。
- また、新たな産業団地計画が2箇所を進められており、沿線地域でさらなる企業立地、新規雇用が期待されます。

舞鶴若狭道沿線の企業・産業団地の立地状況



出典:NEXCO中日本調べ

### 嶺南地方の企業立地(新設・増設)の推移



\*企業、新聞等において公表されている新規雇用人数の合計

出典:NEXCO中日本調べ

### <日本電産テクノモータ\*の声>

(※モーター製造会社)



舞鶴若狭道の全線開通で福井方面や米原経由での名古屋・東京方面のアクセスが大きく向上し、加えて京都縦貫道が開通したことにより、京都の日本電産本社もより身近になりました。福井技術開発センターは2期工事も竣工し、1,000人体制に向けて人材拡充中です。

出典:NEXCO中日本ヒアリング調査

### <NOUMANN\*経営者の声>

(※レタス工場)



舞鶴若狭道の全線開通によって首都圏・関西圏・福井方面へのアクセス性が向上することも一つの要因として、美浜町に工場を新設することにしました。操業するにあたり、地元から10～15人程度の新規雇用を考えています。

出典:NEXCO中日本ヒアリング調査